
Frau von Bülow erweitert den Sachverhalt wie folgt: 
Sobald Bedarf zur Anpassung der festgelegten Zügigkeit besteht, wird die Verwaltung einen 
Vorschlag erarbeiten, der auch die Raumsituation der jeweiligen Schulen betrachtet. 


